

Con respecto a los izquierdistas, Wilson manifestó:

"No podemos darnos el lujo de

## Chile Obsequió A la NU Cuadro De N. Antúnez

NACIONES UNIDAS, 4. (AP).— Una pintura al óleo del artista chileno Nemesio Antúnez fue obsequiada hoy a las Naciones Unidas por el Gobierno de Chile.

El Secretario General, U Thant, recibió el obsequio en una breve ceremonia efectuada en el edificio de la Asamblea General de la NU.

"Por su tema y estilo, esta pintura es adecuada para la arquitectura de esta casa", declaró Thant refiriéndose al cuadro de cuatro metros por dos, titulado "Corazón de los Andes".

Con el artista presente, el cuadro fue entregado oficialmente por el Canciller de Chile, Gabriel Valdés, quien manifestó que representa "la admiración y el apoyo de Chile", por la organización mundial.

Valdés explicó que Antúnez había donado la pintura al Gobierno de Chile con la intención de que fuera obsequiada a las Naciones Unidas.

El cuadro representa la cordillera de los Andes, en estilo contemporáneo, con sus cumbres, lagos y variedad de riquezas minerales.

Thant elogió el cuadro como una valiosa contribución a la colección de arte de las Naciones Unidas, que, según manifestó, muestra "los recursos infinitos del espíritu humano y sus muchas manifestaciones".

La pintura quedará colgada en una pared del salón entre las dos principales salas de conferencias en el nivel inferior del edificio de la Asamblea General. También asistieron a la ceremonia Jorge Piñera Carvallo, representante permanente de Chile ante la NU y la esposa del Canciller chileno.

Madrastra de Lord  
Snowdon Murió en